/// BEKANNTGABE:Sormac wird MehrheitsanteilseignerFOODCONS wird zur SORMAC GmbH

Wir möchten Ihnen heute eine wichtige Veränderung mitteilen:

Unsere Firma Foodcons GmbH & Co. KG wird im Laufe des Jahres 2025 unter dem neuen Namen Sormac GmbH firmieren. Mit diesem Schritt wird sichtbar, was sich über Jahre hinweg entwickelt hat – die enge Verbindung zwischen Foodcons und der Firma Sormac B.V., dem führenden Anbieter von Verarbeitungsmaschinen für die Fresh-Cut-Obst- & Gemüseindustrie aus den Niederlanden.

Sormac hat im Jahr 2019 erste Anteile an Foodcons erworben und wird nun Mehrheitsanteilseigner. Damit übernimmt Sormac offiziell die Mehrheit an unserem Unternehmen.

Karsten Schmitz, Mitbegründer von Foodcons, bleibt Geschäftsführer und Anteilseigner und wird eine zentrale Rolle in der Weiterentwicklung des Unternehmens übernehmen. "Wir sind seit mehr als 20 Jahren eng mit Sormac verbunden, und gemeinsam haben wir in dieser Zeit den Vertrieb und Service für Sormac in Deutschland und Österreich sehr erfolgreich aufgebaut und kontinuierlich weiterentwickelt."

Lars Möhlenbrock, ebenfalls Mitbegründer von Foodcons, scheidet als Anteilseigner aus, bleibt dem Unternehmen jedoch mit seinem Know-how und seiner Expertise erhalten, um den gemeinsamen Weg weiterhin aktiv mitzugestalten.

"Mit der Umfirmierung zur Sormac GmbH wird unsere langjährige Partnerschaft nun auch nach außen hin sichtbar und bietet uns großartige Perspektiven: In den vergangenen Jahren hat Sormac bedeutende technologische Fortschritte gemacht, von denen wir und vor allem unsere Kundinnen und Kunden in hohem Maße profitieren werden. Darüber hinaus profitieren wir auch von der professionellen Organisation und den strukturierten Prozessen, die Sormac etabliert hat. Das bedeutet für unsere Kundinnen und Kunden noch effizientere Abläufe, erstklassigen Service und innovative Lösungen. Zudem passen unsere Maschinen optimal in das Produktprogramm von Sormac, da wir die gleichen Ansprüche an die Hochwertigkeit unserer Maschinen teilen." – Karsten Schmitz, Geschäftsführer.

Ein wichtiger Bestandteil unseres Portfolios bleibt weiterhin die Herstellung von Stanzmaschinen: Seit 2008 entwickeln und produzieren wir diese erfolgreich – und auch zukünftig wird dieser Bereich eine feste Säule unseres Angebots bleiben.

Als Teil der Sormac-Familie freuen wir uns darauf, Ihnen auch weiterhin erstklassige Produkte und Dienstleistungen im Bereich der Gemüse- und Obstverarbeitung anzubieten und gemeinsam mit Ihnen in eine erfolgreiche Zukunft zu starten.

Wir bedanken uns für Ihr Vertrauen und freuen uns auf die gemeinsame Zukunft!

Herzliche Grüße

Das Team der Foodcons GmbH

– zukünftig Sormac GmbH

"Wir sind überzeugt, dass diese Veränderung zu einer verbesserten Produktionseffizienz, einer Symbiose unserer Ingenieurleistungen und vor allem zu einem besseren Service für unsere bestehenden und neuen Kundinnen und Kunden führen wird."

Elena Haffmans / Director Business Innovations bei Sormac





/// Tschüss GRÜN - hello ORANGE

Wir verabschieden uns hiermit offiziell von unserem Namen "Foodcons" und der Farbe Grün und sagen "Hallo SORMAC" - jetzt wird es orange.

Wir möchten uns auf diesem Wege nochmals für Ihre Treue in den vergangenen Jahren bedanken und Ihnen gleichzeitig versichern, dass Sie als Kundinnen und Kunden in Zukunft von dieser neuen Wandlung nur profitieren werden.

Auch in Zukunft sind wir bei allen Anliegen und Fragen für Sie da.



/// MESSE ANKÜNDIGUNG

FRUIT LOGISTICA 2025 vom 05.-07.02.2025 in Berlin Halle 1.1 / Stand C-40

Liebe Kunden, herzliche Einladung uns am Sormac Stand zu besuchen! Wir freuen uns unsere neusten Entwicklungen und Highlights persönlich präsentieren zu können und natürlich über den persönlichen Austausch mit Ihnen.

